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do ano de 2022, realizada no dia 27 de maio  de 2022.

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dez horas, via plataforma

online Google Meets (sob o domínio “ufersa.edu.br”), realizou-se a 3ª Reunião Ordinária do

Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Direito da Ufersa do ano de 2022, sob a

Presidência do Professor Luiz Felipe Monteiro Seixas. Atendendo à convocação,

compareceram à reunião, além do Presidente, os Professores Felipe Araújo Castro, Rodrigo

Vieira Costa e Ulisses Levy Silvério dos Reis; compareceu também o estudante José Sarto

Fulgêncio de Lima Filho, na condição de representante discente. Presente, como ouvinte, a

estudante Natália Viana Nogueira. Verificado o quórum de instalação, o Prof. Luiz Seixas

saudou os presentes e leu a matéria posta em pauta: I - Apreciação e deliberação da

homologação ad referendum das bancas de qualificação dos seguintes discentes: Vinícius

Efraym Siqueira Lopes Soares, Alcivan Santos de Medeiros, José Sarto Fulgêncio de

Lima Filho e Raíssa Paula Martins; II - Apreciação e deliberação do Relatório de

Autovaliação do PPGD/Ufersa; e III - Outras ocorrências. O Professor Luiz Seixas

solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta: apreciação e deliberação sobre a substituição

de orientação da discente Mona Regalado Abou Chakra. O pedido de inclusão foi aprovado,



por unanimidade. Colocada em discussão a pauta, foi aprovada por unanimidade. I -

Apreciação e deliberação da homologação ad referendum das bancas de qualificação dos

seguintes discentes: Vinícius Efraym Siqueira Lopes Soares, Alcivan Santos de

Medeiros, José Sarto Fulgêncio de Lima Filho e Raíssa Paula Martins: o Prof. Luiz

Seixas informou que as bancas foram apresentadas pelos orientadores seguindo todos os

trâmites regimentais. Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por

unanimidade, aprovaram a homologação das bancas de qualificação. II - Apreciação e

deliberação do Relatório de Autovaliação do PPGD/Ufersa: o Prof. Luiz Seixas informou

que o relatório ficou muito bem feito e parabeniza os membros da Comissão responsável

pelos trabalhos; que a política de autoavaliação é fundamental para a avaliação do Programa

perante a Capes; que o relatório será imediatamente disponibilizado na página do PPGD, uma

vez aprovado; que todos os dados serão aproveitados para o Relatório Sucupira. O Professor

Rodrigo Vieira agradeceu ao Professor Felipe Castro e à discente Natália Viana pelos

trabalhos desempenhados durante os trabalhos da Comissão; informou que o relatório foi

bastante positivo, tal como o de 2019-2020; que o relatório traz alguns adendos em relação ao

anterior. O Professor Ulisses Reis congratulou o Programa pelos bons índices alcançados na

autoavaliação e sugeriu que a Coordenação enviasse os resultados para a PROPPG. O

Professor Felipe Castro agradeceu pelos elogios direcionados à Comissão; informou que

concorda com a sugestão do Professor Ulisses Reis de enviar o relatório à PROPPG em busca

de apoio na parte estrutural e financeira do Programa. A discente Natália Viana agradeceu

pelo trabalho dos colegas de Comissão; que a experiência na Comissão foi muito importante.

Posto em discussão o ponto de pauta, os membros do Colegiado, por unanimidade,

aprovaram o relatório de autoavaliação 2020-2021. III - Apreciação e deliberação sobre a

substituição de orientação da discente Mona Regalado Abou Chakra: O Professor Luiz

Seixas informou que conversou com o orientador anterior e ele concordou com o pedido de

substituição: Marcelo Lauar Leite para Luiz Felipe Monteiro Seixas. Posto em discussão o

ponto de pauta, os membros do Colegiado, por unanimidade, aprovaram a substituição de

orientação. IV - Outras ocorrências: O Professor Luiz Seixas informou que o professor

visitante está em vias de contratação; que, na próxima reunião, será debatido o processo

seletivo 2023. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e trinta minutos, o Presidente

encerrou os trabalhos agradecendo a presença de todos e finalizando a ata, que foi por ele

lavrada para ser lida e assinada pelos membros do Colegiado de Curso.

Mossoró/RN, 27 de maio de 2022.
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